



Foto Ical

El rector de la USAL, Daniel Hernández, Lassalle y el alcalde de Salamanca.

## Presentación en Madrid de las cartas que Unamuno escribió en su destierro

**Madrid, Ical.** Fuerteventura-París-Hendaya. Tres lugares que marcaron los seis años de destierro de Miguel de Unamuno, enclaves desde los que escribió más de 300 cartas que desvelan a un intelectual «con una causa: la España de la inteligencia frente a la barbarie dogmática de unos y otros» y que hoy conforman la obra «Miguel de Unamuno. Cartas del Destierro». Así lo destacaba el se-

cretario de Estado de Cultura, José María Lassalle, invitado especial en la presentación de la obra que ayer tuvo lugar en el nuevo Centro Cibeles de Cultura y Ciudadanía, en la sede del Ayuntamiento madrileño de la Plaza Cibeles. La Universidad de Salamanca presentó en la capital esta nueva publicación, que se encuadra en la celebración del Año de Unamuno, en recuerdo a los 75 años de la muerte del intelectual.